

# Partidos amistosos

## En Montcada-Bifurcación

SAN JUAN 5

PADRES ESCOLAPIOS 1

El pasado jueves, festividad de la Ascensión, se celebró en ésta localidad un interesante encuentro de fútbol, entre los equipos San Juan (combinado) y los P. E. de San Andrés, en homenaje al jugador del San Juan, Gerardo Torquemada, disputándose un trofeo donado por el Secretario del club, señor Carré.

El campo estaba engalanado con banderas nacionales y la de los respectivos clubs, y una magnífica tribuna presidida por el Presidente del Club San Juan, señor Mariné, el donante del trofeo y los padres del homenajeado, junto a ellos tomaron asiento las señoras Pilar, Mercedes y María, esposas del delegado del club, del capitán del primer equipo y del jugador Carlos Oms. A las 5 en punto salen los equipos al campo, alineándose delante de la tribuna, junto al árbitro señor Castriño, siendo fotografiados entre las aclamaciones del público. Torquemada saludó desde el centro del terreno, dirigiéndose seguidamente a la tribuna junto con el árbitro y el capitán del equipo visitante, siendo obsequiada su señora madre con un precioso ramo de flores, regresando al centro del terreno con la niña Torquemada, de tres años, que muy simpática hizo el saque de honor.

A las cinco y cuarto empieza el encuentro con fuerte presión del San Juan, pero muy nerviosos, no pudiendo controlar debidamente el balón. A los 10 minutos de juego viene el primer gol sanjuanista marcado por Melgosa en magnífico pase de Torquemada, siguen jugando con un entusiasmo grande, a pesar de la fuerte resistencia que ofrecen los escolapios, pero se escapa Angel, que es el más peligroso atacante del San Juan, centra templado, rematando Diego un soberbio cañonazo que la hace llegar al fondo de la portería. Sacan los Escolapios, corta Ramírez del San Juan y vemos una preciosa jugada de Soto que tira sobre gol y es nuevamente Diego que remata de cabeza, marcando por tercera vez. Los Escolapios pasan verdaderos apuros, no pudiendo controlar la delantera contraria y señala el árbitro el final de la primera parte con 3 a 0 favorable al San Juan.

La segunda mitad dominan más los forasteros, pero unas veces por Rosalench y otras Pege cortan todo intento de perforar la portería sanjuanista. Vuelven los locales a dominar y marcan dos goles más por obra de Diego y Soto, marcando los Escolapios su único gol a la salida de un corner, terminando el partido con el resultado de 5 a 1.

En el capítulo de distinciones no

podemos situar a ninguno, porque todos jugaron con gran entusiasmo por parte del San Juan, los Escolapios demostraron ser más equipo, pero no pudieron aguantar la furia de sus contrarios en una tarde llena de aciertos.

El árbitro estuvo muy meticuloso. El San Juan alineó a Pege, Rosalench II, Rosalench I, Maturana, Hernández, Ramírez, Angel, Torquemada, Diego, Fede y Soto.

Después del encuentro y en el patio típico andaluz, propiedad del señor Mariné se ofreció un refresco y el capitán del primer equipo, García, con emocionantes palabras, le impuso al homenajeado una medalla costeada por todos los jugadores.

*Corresponsal.*

## Artículos de calidad selecta CICLOS SASTRE

### En Granollers

PEÑA VENCEDOR 2

LAS FRANQUESAS 0

Partido de la "máxima" el disputado el domingo entre los dos equipos arriba expresados. Sin embargo faltó emoción por la superioridad de los locales que si no se reflejó en el marcador, sí lo hizo en cambio en el terreno de juego.

Los goles fueron marcados por Pey a un centro de Gutiérrez y por Arenas, éste de un buen cabezazo. Muy bien Mesas con el silbato.

Equipos: Boluda, Real, Cañellas, Vila, Sentí, Riera, Gutiérrez, Comas, Pey, Taberné y Arenas, por la Peña Vencedor, y por Las Franquesas: Arenas, Mora, Roca, Vallés, Farrés, Lloveras, Estrada, Castillo, Roma, Felip y Vizcaíno. Por los locales, bien Boluda bajo los postes, magníficos defensas y medios, y formidable asimismo la delantera. Por Las Franquesas, Mora y Roca.

*Cronista.*

## MOTO GUZZI CASA MASFERRER

PEÑA CANAL 2

MONTMELÓ 2

El pasado lunes de Pascua, el equipo de la Peña Canal recibió la visita en el campo del S. D. Granollers, el equipo reserva de Montmeló, terminando el encuentro en un equitativo empate a 2 goles.

El partido en sí fué bien jugado por ambos onces, a pesar de que el día anterior habían jugado, en particular los jugadores granollerenses que defienden los colores del San Feliu de Codinas frente al Canovellas, y en todo su transcurso el público asistente pudo constatar la clase que empieza a vislumbrar en algunos de los jugadores.

El equipo del Montmeló, se mostró menos equipo que el de la Peña Canal ya que sus líneas tienen menos ligazón, si bien todos sus elementos, por cierto bastante jóvenes, derrocharon voluntad y entusiasmo, y en alguno de ellos demostraron ser bastante técnicos en el dominio del balón y visión de la jugada. Los pequeños de Canal, les restó posibilidades de conseguir la victoria, las lesiones de Illa, Calzada y Guirado.

En el cuadro de distinguidos debemos consignar que el mejor de los locales fué Gómez y Estrada, y en los visitantes los delanteros, en especial el extremo derecho, así como los dos defensas.

Los goles de la Peña Canal fueron marcados por Guirado y Font.

Cuidó del arbitraje el señor Martres, siendo su labor buena. El equipo granollerense lo formaron Estrada, Mir, Capella, Sánchez, Calzada, Gómez, Illa, Ortafá, Font, Guirado y Fernández.

*Jorico.*

### En Moilet

PEÑA HURACAN 0

PEÑA ROVIRA 0

Como los mayores, estos "peques" tienen sus rivalidades y sus aspiraciones, y estos juveniles Peñas molletenses, son el plato fuerte, en este aspecto, dentro su categoría. Lo encontramos bien, y cuando se sigue por el camino de la deportividad, incluso lo aprobamos, pero, en este encuentro que reseñamos, un sector de público, sin tener en cuenta la edad de los jugadores, en vez de animarlos, tal y como se debe hacer, sólo sirvió para que el encuentro tomara un cariz muy lamentable y se originaran ciertos incidentes que la verdad, dicen muy poco a favor de unos buenos deportistas. Seamos lo difícil que resultaría educar a los aficionados hasta un mediano nivel de cultura deportiva, pero, esos señores "que ya se afeitan" y con sus gritos complican el juego, valdría la pena que no se movieran de casa y masticasen chichets toda la tarde, y mucho más, cuando los equipos que juegan lo forman muchachos imberbes todavía.

Sin estos incidentes, el encuentro fué entretenido y se jugó con el ímpetu propio de la rivalidad existente y también de la edad de sus jugadores, dominando ligeramente, en el segundo tiempo, los "huracanes". Por nerviosismo no se marcó ningún gol y así se repartieron los honores.

Equipos: Huracán. — Costa, Jenicus, Conesa, Valldeoriola, Martín, Muñoz I, Nadal, Esparza, Pol, Gómez y Reverter; y Peña Rovira. — Galobardes I, Argemí, Castells, Plans, Muñoz II, Busqués, Montañá, Galobardes II, Lladenosa, Celemín y Vives.